
Superficie 190 m²

Référence 11158

Prix 1 450 000 €

Cabrières d'Avignon
Maison à vendre (84220)
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Proche  du  centre  du  village  de  Cabrières  d'Avignon  (accessible  à  pied)  et  à

seulement quelques minutes de tous les commerces, propriété face au Luberon et

ses  villages  perchés.Rez-de-jardin:L'entrée  ouvre  sur  un  lumineux  double  séjour

avec cheminée et une cuisine Fabre semi-ouverte et équipée, wc invités.A l'étage,

un couloir dessert deux chambres (I et II) disposant chacune d'une salle d'eau. La

chambre de maitre (III)  comprend une grande chambre, une salle de bains et une

belle terrasse face au Luberon.A quelques mètres, un gîte indépendant comprend

une kitchenette, une salle de bains et wc ...

Close to  the center  of  the  village of  Cabrières  d'Avignon (within  walking distance)

and  just  a  few  minutes  from  all  amenities,  property  facing  the  Luberon  and  its

perched  villages.  Garden  level:The  entrance  opens  onto  a  luminous  double  living

room  with  fireplace  and  a  semi-opened,  fully-equipped  Fabre  kitchen,  guest

wc.Upstairs,  a  corridor  leads  to  two  bedrooms,  each  with  its  own  shower  room,

while  the  master  bedroom  comprises  a  large  bedroom,  bathroom  and  terrace

overlooking the Luberon.A few meters away, an independent apartment includes a

kitchenette, bathroom and toilet, as well as a ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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